

夏の泉っ子キャンプ

7月15日(土)と16(日)の2日間、国立花山青少年自然の家にて夏の「泉っ子キャンプ」が開催されました。

育成会役員をはじめ、シニアリーダーとジュニアリーダーの引率のもと、泉区内の小学5年生から中学3年生まで、34名が参加しました。

コロナ禍でようやく昨年から再開され、日常の風景が戻りつつある中で開催をすることができました。

待望の沢活動も実施することができ、「野外炊飯」や「ドッチビー」等、普段とは違う仲間と様々な自然体験を味わうことは貴重な経験になったのではないのでしょうか。



オリエンテーションの様子。



初めて会う人ばかりで緊張する中、みんなで交流を深めました。



1日目の夕食は野外炊飯。火起こしから自分たちの手で行いました！



ピザ作り。

自分達で作るピザはとてもおいしかったです。



夜は広い館内を探索しました。



2 日目は、他の利用者の方と一緒に朝のつどいに参加。ラジオ体操で体を起こしました。



沢活動を行った場所。

子どもたちはとても楽しかったようです。



仲良くなった仲間で集合写真!!

最後に・・・

今年も、子ども会育成会活動に携わる皆様、並びに保護者の皆様のご協力、ご理解をもちまして大きな事故無く活動できました。また、次回よろしく願いいたします。

ありがとうございました！！